

# Warnhinweise und Sicherheitsinformationen **DE**

## 1. Anweisungen zum sicheren Betrieb

- Lesen Sie vor der Inbetriebnahme Ihres Tresors die beiliegende Bedienungs- und Montageanleitung sorgfältig durch.
- Achten Sie vor der ersten Nutzung darauf, dass der Tresor korrekt aufgestellt und gegen Kippen gesichert ist.
- **Verletzungsgefahr:** Beachten Sie insbesondere, dass **Tresortüren sehr schwer sein können**. Stellen Sie sicher, dass der Tresor gegen Kippen gesichert (verankert) ist, bevor Sie ihn öffnen.
- Prüfen Sie vor der Verankerung des Tresors, ob **der Untergrund für das Befestigungsmaterial geeignet ist** und keine Kabel, Leitungen oder Rohre im Bohrbereich verlaufen.
- Achten Sie beim Schließen der Tresortür darauf, dass sich **keine Gliedmaßen zwischen Tür und Tresorkorpus** befinden, um Quetschungen zu vermeiden.
- Achten Sie außerdem darauf, dass sich beim Schließen der Tresortür **keine Gegenstände im Türbereich**, speziell in den Vertiefungen für die Schließbolzen, befinden.
- Stellen Sie sicher, dass die Riegelbolzen vor dem Schließen der Tresortür vollständig eingefahren sind, um Schäden und Funktionsstörungen zu vermeiden.
- Zum Schutz vor Manipulation ist die Türverkleidung im Innenraum in den meisten Fällen mit einem Siegel versehen.
- Bewahren Sie Tresorschlüssel (und eventuell vorhandene Notschlüssel) sicher auf, **jedoch niemals im Tresor selbst**.
- Notieren Sie bei einem Codeschloss den Zahlencode und lagern Sie ihn **an einem sicheren Ort außerhalb des Tresors**.
- Hinweis: Ändern und testen Sie Ihren Zahlencode **immer nur bei geöffneter Tresortür!**
- Wechseln Sie die Batterien Ihres Codeschlusses unabhängig von der angegebenen Lebensdauer **einmal pro Jahr**.
- Reparaturen dürfen ausschließlich von autorisierten Fachfirmen des Herstellers durchgeführt werden.

### **⚠️ WARNUNG: LEBENSGEFAHR!**

Verpackungs- und Schutzfolien **können Erstickungsgefahr verursachen**. Halten Sie diese Materialien stets von Kindern fern.

## 2. Entsorgung

Denken Sie bei der Entsorgung Ihres Tresors daran, dass viele seiner Bestandteile aus wertvollen, recycelbaren Materialien bestehen.



Batterien oder Akkus mit dem nebenstehenden Symbol enthalten Schadstoffe und müssen entsprechend entsorgt werden.



Produkte mit diesem Symbol erfüllen alle geltenden EU-Vorschriften für den Europäischen Wirtschaftsraum.



Bitte entsorgen Sie die Verpackung sortenrein. Für weitere Informationen zur Entsorgung wenden Sie sich an Ihre örtliche Entsorgungsstelle.

# Warnings and safety information **EN**

## 1. Instructions for safe operation

- Read the enclosed operating and installation instructions carefully before using your safe.
- Before using the safe for the first time, make sure that it is set up correctly and secured against tipping over.
- **Risk of injury:** Please note in particular that **safe doors can be very heavy**. Make sure that the safe is secured against tipping (anchored) before you open it.
- Before anchoring the safe, **check that the surface is suitable for the fixing material** and that there are no cables, wires or pipes in the drilling area.
- When closing the safe door, make sure that there are **no limbs between the door and the safe body** to avoid crushing injuries.
- Also make sure that there are **no objects in the door area**, especially in the recesses for the locking bolts, when closing the safe door.
- Make sure that the locking bolts are fully retracted before closing the safe door to prevent damage and malfunctions.
- To protect against tampering, the door panelling in the interior is usually fitted with a seal.
- Keep safe keys (and any emergency keys) in a safe place, **but never in the safe itself**.
- If you have a code lock, make a note of the numerical code and store it **in a safe place outside the safe**.
- Note: Only ever change and test your numerical code **when the safe door is open!**
- Change the batteries in your code lock **once a year**, regardless of the specified service life.
- Repairs may only be carried out by authorised specialist companies of the manufacturer.

### **⚠ WARNING: DANGER TO LIFE!**

Packaging and protective films **can cause suffocation**. Always keep these materials away from children.

## 2. Waste disposal

When disposing of your safe, remember that many of its components are made from valuable, recyclable materials.



Batteries or rechargeable batteries with the adjacent symbol contain harmful substances and must be disposed of accordingly.



Products with this symbol fulfil all applicable EU regulations for the European Economic Area.



Please dispose of the packaging separately. For further information on disposal, please contact your local waste disposal centre.